

Santa Marta renueva la pavimentación y usa el asfalto sobrante en un aparcamiento

● La intervención ha mejorado las calles Clavel, Cándido Verdejo y Alberto Fernández

● El estacionamiento que habilitará el Consistorio tendrá 30 plazas

Santa Marta de Tormes—El Ayuntamiento de Santa Marta ha finalizado las obras de pavimentación de varias calles de la zona de Fontanica y además ha podido acondicionar una parcela de cerca de 600 metros cuadrados como aparcamiento. “Esta es una zona que estaba pendiente de pavimentar, que tiene una afluencia media de tráfico y que necesitaba ya una intervención para dejar el pavimento en las mejores condiciones posibles”, explica el alcalde, David Mingo.

“Además, se ha aprovechado esta actuación para adecentar y pavimentar uno de los solares que los vecinos están utilizando como aparcamiento para una treintena de vehículos, nivelando el terreno y extendiendo una capa de pavimento que permitirá que sea utilizado en unas mejores condiciones por todos los vecinos de la zona”, asegura.

En concreto, la pavimentación nueva ha llegado a la calle Clavel, en el tramo que está entre la calle Fontanica y la carretera de Naharros, así como la calle Alberto Fernández, entre la avenida Las Estrellas y la calle Fontanica, además de la calle Cándido Verdejo, entre la avenida Las Es-



El alcalde de Santa Marta, David Mingo, en la parcela que se acondicionará con asfalto reciclado. EÑE

LA CIFRA

180

→ En los últimos meses, las labores de acondicionamiento de las zonas de aparcamiento en Santa Marta han sido cuatro, que permiten llegar a 180 plazas, en algunos casos mejoradas y en otros de nueva creación

trellas y la carretera de Naharros. En estas calles se ha extendido una nueva capa de pavimento y también se han fresado las juntas transversales en los extremos de cada vial. En el caso de la calle Clavel, además, se suavizará la pendiente de los dos pasos de peatones sobreelevados que existen y se saneará una zona contigua. También se demolerá una rampa de garaje de hormigón para hacerla de aglomerado, se añadirá nueva señalización vertical, y se reubicará la señal de stop.

En cuanto a la ejecución del estacionamiento, en una parcela de tierra cedida al Ayuntamiento, se utilizará el material sobrante del fresado de las calles para asfaltar este espacio, compactarlo y evitar los baches y acumulaciones de agua y barro que dificultaban el acceso de los vehículos. Las pavimentaciones que va a realizar el Consistorio en la localidad continuarán y supondrán un total de más de 153.000 euros procedentes del Fondo de Cooperación Local de la Junta.

El jazz y los microconciertos, novedades de ‘Rutas de Alba’

Alba de Tormes— El Ayuntamiento de Alba de Tormes presentó la programación del IX festival de música vocal ‘Rutas de Alba’, un ciclo que se celebrará en la villa ducal del 1 al 5 de julio y que cuenta con diversas novedades respecto a pasadas ediciones.

Por un lado, se impartirá un curso de canto lírico con profesionales de la talla de Javier San Miguel, Mar Codina y Albert Montserrat.

Paralelamente, el alumnado becado por el Consistorio ofrecerá microconciertos en lugares emblemáticos de Alba de Tormes. Otra de las novedades es que se incluirá un concierto de jazz vocal y el de ‘Cabaret Veleta’.

La inscripción para el curso de canto se encuentra ya abierta y los interesados en participar podrán descargarla desde la página web del festival.

La alcaldesa de Alba de Tormes, Concepción Miguélez, destacó “el alto nivel musical del festival, que este año rendirá homenaje a la zarzuela ‘El Barberillo de Lavapiés’ del maestro Barbieri, cuyo estreno cumple 150 años, sin dejar de destacar el carácter divulgativo del festival donde, como en otras ediciones, se podrá asistir a los ensayos y vivir el festival desde dentro”.

La regidora explicó que “este festival tiene como aliciente que los conciertos se celebran en lugares históricos o emblemáticos como la iglesia de San Juan, la iglesia-basilica de la Anunciación, el Teatro de la Villa, la Plaza Mayor o la de Santa Teresa” y agradeció la participación “del coro Kyria y la Banda de música de Alba de Tormes”.

Todas las actividades, a excepción del curso de canto, son gratuitas y se podrá acceder a ellas hasta completar el aforo. EÑE

Ledesma salva ‘in extremis’ el posible cierre de la residencia municipal

● El Consistorio aprueba las cuentas de 2019 al 2022, cuando gobernaba el PSOE

Ledesma— El Ayuntamiento de Ledesma celebró ayer un pleno extraordinario en el que la corporación municipal aprobó, entre otros puntos, las cuentas de la empresa pública de la residencia municipal corres-

pondientes a los ejercicios de 2019 a 2022, cuando gobernaba la anterior corporación, encabezada por Patricia Martín.

Alexia Rivas, edil del Partido Popular, explicó durante la sesión que era necesario aprobar estas cuentas “para registrarlas en el registro mercantil y cumplir con la normativa vigente, a pesar de no estar de acuerdo con la labor desarrollada en esos años y muy a nuestro pesar”.

Según afirmaron las fuentes de los



La residencia municipal de mayores de Ledesma EÑE

populares ledesminos consultadas por LA GACETA: “La residencia corría peligro de cerrar por cuestiones meramente legales y burocráticas, por eso hemos tenido que aprobar las cuentas a pesar de no querer”.

Durante la sesión también se aprobó el punto de dar cuenta a diferentes abogados y procuradores. “Dado que hemos recibido requerimientos del juzgado para diferentes procedimientos, ha sido necesario nombrar nuevos abogados y procuradores ya que el poder general había sido otorgado por otra corporación”, aseguró Rivas.

Otro de los puntos aprobados por unanimidad fue la renovación del juez de paz sustituto, que recayó en la persona de Luciano Sánchez, único que presentó su solicitud. EÑE